

MIRA...

Mira a ver si puedes hacer algo por mí, Blas de Otero. Yo no me quejo, yo quiero sólo ver pasar un barco..., contemplar una nube cualquiera pensando cómo es posible que esté colgada tan alto; anda, mira a ver si puedes distraerme un poco, pero sosegadamente, Blas de Otero, eres tú el único que sabe lo que ha ocurrido en estos 52 años, a nadie se lo digas porque no van a atender y mucho menos a entenderte, deja que siga mirando el barco, deja que busque la nube que estaba allí..., son tan parecidas; mira, dejalá, lo único que interesa es que el barco llegue a buen puerto, el suyo a ser posible: no hay más base que ésta, las demás, que se las lleve el diablo cantando por soleares, aunque también la jota aragonesa es muy patriótica.

